

Le forum un peu boudé



La bourse aux livres a été une des satisfactions de ce forum (. Photo Jean-Marc Carment)

Publié le 13/09/2013 à 06h00

Le Forum des associations avait lieu dans la salle polyvalente dimanche dernier, de 14 heures à 17 heures. Indubitablement, celui-ci n'a pas suscité l'engouement espéré, aussi bien du côté des associations que de celui du public.

Six associations seulement avaient décidé de tenir une permanence à ce forum : le judo qui avait fait venir Teddy Riner (en représentation photographique grandeur nature seulement) ; la JSS Football et son président Pascal Lys ; une délégation du groupe folklorique Les Efourneigas qui avait exposé de nombreuses coiffes d'époque ; le Foyer rural venu en nombre avec sa coprésidente, Mireille Girard ; la Clique Semussacaise et la nouvelle association Patrimoine et Partage L'association Patrimoine et Partage avait organisé une bourse aux livres. De nombreux ouvrages étaient vendus au prix modeste de 1 €, et ont trouvé acheteurs, maigre consolation de ce bel après-midi, où les promeneurs auront probablement choisi de profiter des derniers rayons du soleil.